



PARTNERS

5 Pièces

245 m²

Réf. 4937213

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier de Fontvieille, dans une belle résidence, élégant appartement de 5 pièces, entièrement rénové avec des matériaux de haute qualité et des prestations luxueuses. D'une superficie de 245 m2, il est composé d'un spacieux salon avec cuisine ouverte et coin repas, quatre très grandes chambres, chacune avec son placard intégré et sa salle de bains en marbre, une superbes terrasses fermées ainsi qu'une buanderie. Pour plus de confort, l'appartement est entièrement climatisé. Une place de parking et une cave complètent ce bien d'exception.

located in the Fontvieille district, in a beautiful residence, elegant 5-room apartment, fully renovated with high-quality materials and luxurious features. With a surface area of 245 m2, it features a spacious living room with open kitchen and dining area, four very large bedrooms, each with its own built-in closet and marble bathroom, a superb enclosed terrace and a laundry room. For added comfort, the apartment is fully air-conditioned. A parking space and a cellar complete this exceptional property.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

13 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

